

1400^e DE LA MORT D'URSANNE

Pour la mémoire d'un saint



«Il y a au moins deux choses qui ont eu lieu en 2020 dont le Jura se souviendra. Non, pas la pandémie... Mais la victoire du HC Ajoie à Lausanne ainsi que le 1400^e anniversaire de la mort de saint Ursanne!», a lancé samedi à la collégiale Philippe Charmillot, diacre et membre du comité de pilotage du 1400^e.

partie pérenne
aménagements réalisés
le 1400^e anniversaire
mort d'Ursanne a été
gurée à la collégiale.

était une journée pour re-
lier les nombreux acteurs
400^e anniversaire de la

mort de saint Ursanne, célébré
en 2020. Samedi à la collégiale,
il était aussi question d'inaugurer
aménagements et autres
mises en valeur pérennes: l'ex-
position du buste reliquaire, la
mise en lumière du tombeau
d'Ursanne, le Circuit Secret ou
encore le sentier des sculpte-
urs. Martial Courtet, ministre

de la Formation, de la Culture
et des Sports, a qualifié ce pro-
gramme d'«ambitieux». «Nous
voulons voir un public encore
plus nombreux et encore plus
intéressé», a-t-il évoqué. «Ces
objets nous rappellent que notre
saint est encore parmi
nous», a mentionné Jean-Paul
Lachat, maire de Clos du

Doubs. Louison Bühlmann,
cheffe de projet, a remercié les
acteurs qui ont permis la mise
sur pied de l'année jubilaire,
notamment les membres des
commissions scientifiques, de
la société des sculpteurs ou en-
core Roger Parrat, président de
la paroisse de Saint-Ursanne et
environs.

MAXIME NOUGÉ